



Francs-maçons Toulouse.

Depuis plus d'un siècle, les francs-maçons du Grand Orient de France (GOF) ont pignon sur rue à Toulouse. Leur temple est un bâtiment de brique situé un peu en retrait derrière les grilles ouvragées d'une petite rue perpendiculaire à la rue Bayard. La vaste parcelle encore agricole achetée en 1862 dans le quartier de la gare se situe tout naturellement rue de l'Orient, grâce à un ancien vénérable élu à la ville de Toulouse qui a rebaptisé l'ancienne petite rue Caffarelli en arrivant à la mairie.

Sous la III^e République, le Capitole abritera une série ininterrompue de maires initiés, selon l'historien Paul Pistre, auteur d'ouvrages de référence sur la franc-maçonnerie à Toulouse.

Boulevards et avenues en portent témoignage : Honoré Serres, Jean Rieux, côté radicaux ; Etienne Billières, Jules Julien, côté socialistes ; **sans compter les martyrs de la maçonnerie, résistants exécutés sous l'occupation nazie : François "Forain" Verdier, Chapou, Jean Chaubet, Maurice Fontvieille, etc.**

Le Point 20/10/2011